
ОТЧЕТ ЗА АВГУСТ 2023 г.



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №1

ЧУМОВАЯ ДИСКОТЕКА В САМАРСКОМ ДДИ

30 августа прошла наша традиционная «Чумовая 

дискотека» для ребят из Самарского ДДИ, 

посвященная Дню Знаний. 

Мы подарили школьникам рюкзаки, с любовью 

собранные сотрудниками фонда и добрыми 

волшебниками. 

Были танцы, песни, рисунки с талантливой Ниной 

Грязевой , цветные тату и даже вкуснейшая пицца от 

наших давних друзей ДОДО- пицца. Глаза ребят 

светились от счастья, смех не стихал весь день, в пляс 

пустились все вокруг! Это ли не счастье?

«Танцевали все вокруг, чувствовалось некое 

единение, отдача, безумная энергетика! Буду 

участвовать и в следующих праздниках, чтобы 

радовать детей новыми танцами и музыкой, чтобы 

прочувствовать эту атмосферу ещё раз!» - делится 

своими эмоциями Полина Царик, взявшая на себя 

организацию праздника! За что говорим ей огромное 

спасибо!

А ребятам желаем успехов в новом учебном году! И 

пусть чудеса случаются как можно чаще!



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2

Проект месяца «Право на жизнь»

«Право на жизнь» - это обучающий проект БФ «ЕВИТА» 

для сотрудников ДДИ и ПНИ, который реализуется при 

поддержке Минэкономразвития Самарской области и 

Минсоцдемографии Самарской области.

В августе в рамках реализации проекта наши специалисты посетили 

три специализированных учреждения:

 

- Супервизия в Тольяттинском пансионате;

- ГБУ Самарской области «Отрадненский дом-интернат для 

престарелых и инвалидов»;

- Высокинский ПНИ



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2

Всех проживающих пансионата, передвигающихся на колясках, переселили с пятого этажа на 

второй. По требованию Роспотребнадзора. И жизнь проживающих сильно усложнилась. 

Принять душ стало очень проблематично, так как он оказался не оборудован под нужды 

маломобильных граждан. 

У некоторых проживавших есть двигательные ограничения не только в ногах, но и частично в 

руках. Слабость в мышцах. Поэтому на коляске они передвигаются достаточно медленно, не 

могут быстро заехать в душевую, развернуться там. На фото видно, что для того, чтобы 

Людмиле принять душ, нужно заехать в душевую, там переодеться, пересесть с коляски на 

хлипкий стул, держась за неудобный поручень. Дотянуться до полочки, где лежит мыло, 

мочалка, шампунь - очень тяжело.

Чтобы сделать въезд для колясок удобным, пришлось убрать дверь в душевую, из-за чего в 

душевой стало прохладнее, а людям дискомфортно и неуютно. 

Душевая рассчитана на двоих людей и состоит из двух кабинок, но слив лишь один. 

Наш выезд помог руководству принять решение убрать перегородку между двумя кабинками 

и сделать одну большую душевую комнату, отталкиваясь от потребностей своих подопечных.

Наши специалисты поговорили на тему обустройства душевой с руководством пансионата, и 

решили, что нужно отталкивать от функциональности проживающих, чтобы они могли быть 

более самостоятельными, чтобы все было обустроено удобнее для людей.

Супервизия в Тольяттинском пансионате.



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2

Системные проблемы, на которые обратила внимание команда проекта:

- На улицу выходят только курящие мужчины, которые могут передвигаться 

самостоятельно. Маломобильные проживающие сидят в своих комнатах в любое время 

года. 

- В пансионате очень много мух, которые буквально ползают по проживающим, и 

замечено, что не предпринимаются попытки от них как-то избавиться.

- Отношение сотрудников достаточно достойное к проживающим, но они не включаются в 

жизни людей, не относятся с «душой».

- Санитарные стулья стоят в комнатах, от которых идет сильных запах. И людям 

приходится с этим жить. 

- Большинство принимают пищу в своих комнатах, а не в столовой, что создает 

предпосылки для воровства еды персоналом.

- Как и во многих пансионатах, отсутствует дневная занятость, нет трудоустройства, нет 

мастерских. Проживающие не привлекаются к уходу за территорией, и за местами общего 

пользования.

- Не оказываются услуги по покупке продуктов, и личных вещей. Подопечные пансионата 

попросту не могут купить себе любимые фрукты, и шоколадку.

- Отсутствует доступная среда для проживающих с инвалидностью (не продуманы 

душевые, комнаты для инвалидов , средства передвижения, противоскользящие 

ступеньки, нет поручней для смены положения маломобильных людей).

ГБУ Самарской области «Отрадненский дом-интернат для престарелых и инвалидов».



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2
ГБУ Самарской области «Отрадненский дом-интернат для престарелых и инвалидов».

ИЗ положительных моментов :

+ Есть кровати с электроприводом для 

маломобильных людей.

+ В каждой комнате есть календари, часы, 

прикроватные светильники, жалюзи, тюль, что 

создает уют в комнатах проживающих.

+ Многие проживающие активно ездят в 

санатории и реабилитационные центры.

- -



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2

"Здравствуй, мир! Мне наконец-то дали право слова, и я расскажу вам о 

себе! Меня зовут Максим, так меня называют сотрудники... Но я 

совершенно не помню сколько мне лет, потому что дни моего многолетнего 

заточения похожи на день сурка. Я живу на краю мира, ну или деревни - тут 

толком и не понять, степь вокруг! Да и как тут понять, когда мне и слова 

сказать не дают, а тут же колят сильный транквилизатор! Когда могли бы 

подобрать ежедневную терапию, не дающую столь убийственного удара на 

психику! Но нет! Я считаюсь буйным! И на практике - один укол в полгода, 

куда удобнее каждодневных пилюль!

Живём мы дружно, нас в комнате таких ребят много! Только вот всегда 

кушать хотим... Потому что порции в столовой маленькие, а я-то уже 

вырос, и мне мало прозрачного бульона и одного кусочка хлеба! Но 

добавки нам не дают, так как нужно кормить ребят со второй смены. 

Раньше я немного подрабатывал в деревне, и у меня были личные 

карманные деньги, на которые я покупал себе изредка рулетик к чаю и 

копчёную курочку - очень уж я её люблю! Но теперь мне сказали, что я 

недееспособный и лишили меня права заработка! Так я остался заперт в 

четырёх стенах...

Супервизия в Высокинский ПНИ – 5 месяцев спустя.



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №2
Высокинский ПНИ

Но нам есть чем заняться - мы лежим целыми днями, 

смотрим друг на друга, на белый потолок и изучаем 

дырки в стенах, благо хоть их у нас много! Я часто 

фантазирую, что эта дыра - это я! Я - пустое место, до 

которого нет дела никому! Но у нас начался ремонт, и я 

верю, что вместе с дырами в стене залатают и дыру в 

моём сердце, и быть может, придумают для меня хоть 

какой-то досуг! Вопрос только в том, а сколько ещё 

продлится этот ремонт и возможно ли будет спустя 

столько времени собрать мою разбитую на осколки 

душу?

Мне бы ещё попасть к доктору в область, чтобы 

выяснить причину моей излишней худобы, но это 

практически нереально, потому что ждать направления 

придётся несколько месяцев, а за это время у меня 

случится очередной поведенческий приступ, и мне снова 

вколят транквилизатор. И это замкнутый круг...

Но я не теряю веры в себя и в людей! Я пишу вам это 

письмо, чтоб обо мне узнали, чтоб обо мне услышали и 

пришли на помощь! Мир, я тут! Я жив! Я очень хочу 

кушать!

С любовью ваш Максим".



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №3

Итоги проекта : «Няня специального назначения»

Проект фонда «ЕВИТА» при поддержке 
Фонда Президентских Грантов, 
реализуемый с 01.04.2023 по 31.08.2023 
года.
Внедрение новой услуги в Самарской 
области силами нескольких 
некоммерческих социально 
ориентированных организаций, 
предоставляющий услуги в сфере 
социального обслуживания населения ( 
далее НКО) по развитию системы 
кратковременного присмотра за 
тяжелобольными детьми на дому. 
До реализации проекта такой услуги в 
нашей области не было.
Мы провели обучение 60 сотрудников 
СОНКО из 6 районов области и 30 
социальных работников вышли в 30 
семей, где воспитываются дети-инвалиды. 



То, что казалось невозможным…

Вырваться из дома, не побежать в больницу, а пойти посидеть в 

ресторан?

Взять с собой другого ребенка и полностью посвятить ему время? А 

как же мой- особенный, к которому привязана незримой пуповиной?

Все возможно, если ты участница проекта «Няня специального 

назначения» и у тебя есть волшебные помощники: няня, психолог и 

социальный куратор!

Няне можно доверить самое дорогое- своего беспомощного ребенка. 

Ведь с психологом уже давно проговорены страх и недоверие, и 

теперь ты точно знаешь, что не имеешь права лишать своего ребенка 

общения. И няня нужна ему так же, как тебе.

 Наши специалисты совместно с мамами и их детьми встретились в 

ресторане «Перчини». Пока дети занимались своими важными делами 

в детской комнате, вырвавшиеся из 4х стен мамы, вкусно ели, 

общались и даже играли в настольную игру!  Встреча удалась! 

ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №3

Итоги проекта : «Няня специального назначения»



ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ №3

Мнение Ольги Юрьевны Шелест о проекте : «Няня 

специального назначения»

Проект оказался не простым, несмотря на свою, казалось 

бы, простоту, логичность и прозрачность. Самаре 

большое сопротивление мы встретили от социальных 

работников, которые под любыми предлогами старались 

не выходить в семьи с тяжелобольными детьми. 

Пришлось проводить разъяснительную работу, в том 

числе – встречаться с Министром социально-

демографической и семейной политик Самарской 

области. В итоге, каждая семья, которая заявила свое 

участие в проекте, смогла воспользоваться услугой по 

кратковременному присмотру на дому за ребенком. 

Проект закончился, а мы собираемся инициировать 

внесение изменений в нормативно-правовую базу 

Самарской области с целью уточнения функций 

социального работника и увеличения количества часов в 

неделю.



Программа «Помощь Хоспису 
«Вкус жизни».

Итоги августа.



Новости в цифрах

Весело провели время с няней:

Эмина Аюкаева, Дима Липашев, 

Саша Ступаченко, Степа 

Рогожкин, Ева Шишкина, 

Василиса Поздеева, Артем 

Клапер, Микаэль Петросян, Оля 

Чернова, Рома Кисаров, Амила 

Пикалова, Юра Кравченко и 

Дудников Максим.



Любая мама легко вспомнит месяцы нахождения в декрете. Четыре стены и 

дефицит общения. Вздохнуть полной грудью получается лишь, когда малыш 

подрастет и пойдет в ясли.

Но среди нас живут такие мамы, чья забота и уход за ребенком не заканчивается 

никогда, сколько бы лет ему не исполнилось. Это мамы особенных детей с 

неизлечимыми заболеваниями.

В нашем фонде очень много мам, которые остались без поддержки родных. Или 

они просто не могут найти в сутках одного часа для себя, потому что полностью 

отдаются семье.

Хоспис «Вкус жизни» нашел и подобрал нянь, которые готовы прийти на 

помощь семье. Мы спросили у Алены Янышевой, что значит для нее и Василисы 

присутствие няни в их жизни.

«Няня для Василисы-это не просто поддержка и свободное время для мамы, это 

верный друг, компаньон и надёжное плечо. Няня-это психологическое здоровье в 

семье. Для Василисы лично - это конечно же новый способ коммуникации и 

социализации. Ведь должен же быть у человека кто-то, кроме мамы, кого 

хочется ждать! Ну, а лично для меня няня - это способ социальной передышки, 

время на себя, время, когда я становлюсь собой, помимо мамы Василисы»,-

поделилась Алёна.

НЯНЯ СПЕШИТ НА ПОМОЩЬ: ИСТОРИЯ



По программе «Помощь Хоспису»:

14 занятий с дефектологом

2 консультации по вопросам организации 

образования

8 консультаций психолога 41 сеанса 

массажа

5 занятий с игровым терапевтом

28 консультаций эрготерапевта

19 консультаций социального куратора

3 консультации юриста

Новости в цифрах.



ЗАЧЕМ ТЕБЕ ПСИХОЛОГ: 

Алёна – мама, столкнувшаяся с горем, не успев ещё толком осознать радость 

материнства. В 11 месяцев от рождения её дочке диагностировали неизлечимое 

нейродегенеративное заболевание, а это означало одно – её ребёнок будет 

медленно умирать на её глазах, и она ничем не сможет помочь…

-Когда ты впервые осознала, что вашей семье нужна помощь психолога?

-Ну первые полгода это было явное непринятие, отрицание и вечное «за что?» 

Мы всей семьёй лежали на диване в обнимку и оплакивали нашу малышку… 

Спустя какое-то время пришло осознание, что так больше продолжаться не 

может! Я просто в один миг после первой реанимации поняла, что времени 

остаётся всё меньше и нужно как-то начинать жить и успеть показать дочке этот 

мир! И тут-то меня и осенило, что у меня ни физически, ни морально не осталось 

на это сил… Мне нужна помощь! Никто из близких не подходил на эту роль, 

потому что все, абсолютно все были на этапе непринятия! И на помощь и 

пришёл психолог Хосписа «Вкус жизни»!

-Как вы в итоге пришли к пониманию и принятию?

-А вот когда состояние дочки резко ухудшилось, тогда и пришли! Я осталась с 

дочкой в больнице на долгое время абсолютно одна, было море слёз, море 

недосказанности от врачей и вот это вот вечное: «Алёна, это начало конца! 

Готовьтесь!» Я не могла поделиться этим кошмаром с близкими, ведь когда нас 

нет рядом, для них бы такие новости стали ударом! И я закрылась… Невольно 

отрешившись от всего мира. Я кричала ночами в подушку и на утро с помятым 

лицом понимала, мне нужно с кем-то поговорить! Тут-то мне и потребовался мой 

«вольный слушатель. …

ПРОДОЛЖЕНИЕ ПО ССЫЛКЕ  https://vk.com/bfevita?w=wall-178835730_14008

https://vk.com/bfevita?w=wall-178835730_14008


Артёмка -долгожданный ребёнок, как и первенец Никита, но что-то 

необъяснимое происходило во время беременности вторым…

Когда Артем появился на свет, врачи огорошили родителей генетическим 

диагнозом, с кучей сопутствующих, не намного легче основного.

Маме до сих пор тяжело вспоминать всё это… Теребя папку с бумагами сына, 

она дрожащим голосом благодарила Хоспис за поддержку и внимание и чуть 

ли не плача, повторяла : «Хорошо, что у Тёмы появится новый друг в лице 

няни, а я наконец-то смогу спокойно съездить к лежачему отцу!». Который, к 

слову сказать, потихоньку угасает в одной из самарских больниц…

Столько испытаний семье... Но они молодцы! Мама взяла себя в руки, 

Никитка помогает совсем как взрослый мужчина, муж продолжил работать 

практически без выходных.

Артём узнаёт каждого члена своей любящей семьи, не слыша их голосов, в 

ожидании слуховых аппаратов- учится читать по лицам и щедро дарит всем 

свои улыбки!

«Мне тоже досталась лучезарная улыбка Артёма. Семья встретила меня очень 

тепло. Так держать, Ивановы-Клапер!», - поделилась Оксана, куратор 

хосписа.

Теплая встреча социального куратора с новыми подопечными

хосписа «Вкус жизни».



Программа “Всегда рядом”.

Итоги августа.



Якунина Мария – лечебное питание Peptamen Junior  60 банок на сумму - 

49 312,44 руб. 

Новости программы “Всегда рядом”. 

Машеньку Якунину мы впервые поддержали в 2019 году. Тогда ее 

семья обратилась к нам с просьбой помочь в организации 

консультации диетолога, а потом и в приобретении лечебного 

питания. Для Маруси баночки со смесью – возможность развиваться и 

радоваться жизни, отсутствие болей в животике и спокойный сон. У 

Маши аллергия к белкам коровьего молока, поэтому много из 

обычных продуктов ей нельзя. Так маша стала нашей подопечной на 

долги годы. Семья Маши-совсем не богатая, работает только папа, а 

мам все время занимается с дочкой. 

«Мы снова говорим огромнейшее спасибо за такую большую помощь 

с питанием для нашей Маши!

Это не просто лечебное питание, это спокойный ночной сон для всей 

нашей семьи! Благодаря этому питанию Маша получает все 

необходимые минеральные вещества и витамины, и её сейчас не 

мучают боли в ЖКТ. От чего у Маши чаще хорошее настроение!

Огромное спасибо от нашей семьи всему БФ ЕВИТА и всем его 

помощникам!», — Семья Якуниных.



Аня Тизилова - Массажер компрессионный PLANTA MFC-60 - 7 990,00 руб 

                   

Анечка – наша давняя подопечная. Это она печет торты для других 

подопечных фонда, шьет божьих коровок и книжки-развивашки. Ее 

заболевание  - навсегда, м когда мама Анечки вновь обратилась в 

наш фонд с просьбой помочь, мы не смогли отказать. 

«К сожалению, врожденная болезнь не лечится, можно лишь чуть 

облегчить и замедлить ухудшения. Вот, столкнулись с увеличением 

больной ноги, это особенность болезни. А что будет дальше, 

непонятно. Синдром Клиппеля-Треноне очень непредсказуемая 

болезнь. Доктора порекомендовали лимфодренажный массаж, или 

приобрести лимфодренажный массажер. И снова на помощь 

пришли друзья, уже ставшие родными-  фонд ЕВИТА. Массажер 

был приобретён и вручён просто моментально. Спасибо 

огромнейшее от меня и от Нюши»- поблагодарила мама Ани.

-Мне нравится, немного щекотно, но нога сразу перестает болеть и 

пропадает ощущение тяжести, - поделилась с нами Нюша новыми 

своими эмоциями.

Новости программы “Всегда рядом”. 



Программа «Ты не один».

Итоги августа.



Новости в цифрах.

Выдано лечечбногоп итания: 
1. Антонов Матвей - Нутризон Эдвантс нутридринк 

2. Ахметов Роман - Нутрини с пищевыми волокнами

3. Горбунов Тимофей - Нутрини с пищевыми волокнами и 

Нутрини 

4. Жаворонкова Елизавета – загуститель Nutilis Powder 

5. Кассирова Полина - НУТРИНИдринк с пищевыми волокнами 

200 мл и Нутризон Эдванст Нутридринк 

7. Коробейников Артем - Кетокал 3:1 

8. Липашев Дима – Жировая эмульчия Ликвиджен 

9. Медведева Маша - Нутризон Эдванст Нутридринк 

10. Поздеева Василиса – Жировая эмульчия Ликвиджен 

11. Чапоргина К.И. - Peptamen 

12. Чеснова Елена - НУТРИНИдринк с пищевыми волокнами 

200 мл

Общая сумма помощи составила 1 059 450,00 



Иногда поступки людей говорят сами за себя и слов совсем не

нужно.

Меньше, чем за сутки наши ВОЛШЕБНИКИ и ВОЛШЕБНИЦЫ

собрали для Ксюши – нашей новой подопечной по программе «Ты 

не один», девочки 7 лет, которая последние 5 лет боролась с раком, 

но он ее победил - подгузники, которых хватит на 3 месяца точно!

Мама так долго обнимала нашего куратору по

Новокуйбышевску Асю Петросян, что Ася чуть не опаздала на

встречу, где должна решиться судьба еще одного ребенка.

Спасибо вам, дорогие друзья за ваше искреннее желание помочь!

Мы благодарим всех и каждого, кто привез подгузники, кто делал

репосты, и распространял информацию!

Чудеса программы «Ты не один»



Двое наших подопечных стали ангелами…

Артем Термелёв -маленький подопечный нашего 

фонда. Артем был самым младшим и любимым 

ребенком в большой и дружной семье. Он очень 

любил играть с игрушками, смотреть мультфильмы 

и просто играть с детишками.

Вова Моисеев - один из первых подопечных нашего 

фонда. Вова был старшим братом, он жил в 

любящей и крепкой семье, где родители находили 

радость в каждом дне и берегли счастье и 

спокойствие Вовы.

Невозможно подобрать слова, которые могли бы 

хоть как-то облегчить боль родителей мальчиков. 

Просто говорим : мы всегда рядом и обнимаем вас!

Давайте помолимся вместе о Вове и Артемке, 

улетевших на небеса

Вы были светом в наших сердцах и мы всегда будем 

помнить о вас…



Программа “Вместе легче”.

Итоги августа.



Новости программы “Вместе легче”: что сделали в июле.

  По программе «Вместе легче» 
выдали:

1.Передано лечебное питание в  ГБУЗ 

Октябрьская ЦРБ - Peptamen Junior

2. Передано лечебное питание в  ГБУЗ Пермская 

ЦРБ Нутриэн Стандарт с пищевыми  волокнами с 

нейтральным вкусом

3.Закуплено и передано в ГБУЗ СОКБ им. 

Ивановой парентеральное питание «Кабивен» 

для Янышевой Василисы 

Общая сумма помощи составила 226 814,00 

рублей



Программа “ЕНОТЫ: ищем мам брошенным малышам”.

Итоги августа.



Программа «ЕНОТЫ: ищем мам брошенным малышам»

ПАРОВОЗИКИ

"Паровозики" - так называют детдомовских детей, у которых есть братья и сестры, и которых усыновить можно только 

вместе.

"Паровозики" - по аналогии с "прицепами-вагончиками". Вагончики-то есть, а вот машинистов, кто встал бы у руля и 

увез с собой, нет.

В этом году мы рассказали вам о семи таких семьях. Трое братьев уже в семье.

Посмотрите на этих детей еще раз, пожалуйста. "Паровозикам" гораздо сложнее попасть в семью, чем обычным детям. 

Но, возможно, здесь кроется и больше радости?

Яна С., 2007 г.р., Мария С., 2008 г.р., Иван С., 2010 г.р., Евгения С., 2013 г.р., Александр С., 2016 г.р., Майя С.. 2019 г.р.

https://vk.com/wall-114183353_9836

Ксения Б., 2010 г.р., Кристина Б., 2012 г.р., Денис Б., 2013 г.р., Валерия Б., 2019 г.р.

https://vk.com/wall-114183353_9878

Ангелина Н., 2010 г.р., Дмитрий Н., 2011 г.р., Кристина Н., 2013 г.р., Мария Н., 2015 г.р.

https://vk.com/wall-114183353_9816

Денис Д., 2012 г.р., Игнат Ф., 2014 г.р., Диана Ф., 2019 г.р.

https://vk.com/wall-114183353_9700

https://vk.com/wall-114183353_9836
https://vk.com/wall-114183353_9878
https://vk.com/wall-114183353_9816
https://vk.com/wall-114183353_9700


Программа «ЕНОТЫ: ищем мам брошенным малышам»



«ЕНОТЫ: ищем мам брошенным малышам»

Даша ищет маму. 

Даша осталась одна в три года. Её мама умерла. Девочка никогда не знала, кто её отец. В 

детском доме, где живет Даша, говорят, что она не слышит. Но, скорее всего, это вопрос 

времени, внимания и терпения.

«Даше одевали ушной аппарат, - рассказывает воспитатель Даши. – Но она, видимо, 

испугалась громких звуков. Она не привыкла к ним. Аппарат сразу сорвала. Если Дашу 

приучить к нему, возможно, она начнет слышать и воспринимать слова».

С интеллектом у Даши все в порядке. Когда девочке показывают, что нужно сделать, она 

сразу повторяет. То есть Даша понимает, чего от нее хотят, и может обучаться. Девочка 

почти полностью сама себя обслуживает. Кушает сама, пьет, держит ложку, одевается и 

раздевается.

Еще одна важная особенность Даши – любовь к объятиям. Это очень-очень ласковая 

девочка. Любит,  чтобы её гладили. При этом Даша понимает, кто свой, а кто чужой. 

Даше нужны ласковые, терпеливые, заботливые и любящие родители. Такие, кто сможет 

подарить девочке слух, и кто наобнимает её за все годы одиночества. Объятия, пожалуй, 

лучшая терапия для Даши.

Посмотрите на нее внимательно: Дашу надо научить слышать этот мир. Ведь это станет 

огромным скачком в её развитии. И Даша сможет УСЛЫШАТЬ МИР, МУЗЫКУ И 

МАМУ

Ссылка: https://усыновите.рф/children/c4upo-4ev4

https://vk.com/away.php?to=https%3A%2F%2F%F3%F1%FB%ED%EE%E2%E8%F2%E5.%F0%F4%2Fchildren%2Fc4upo-4ev4&post=-178835730_13946&cc_key=


Программа “PRO-ДЦП” .

Итоги июля.



Новости программы “ПРО-ДЦП”

В августе  курс абилитации в ФОЦ «Адели-Тольятти» прошли:

 

Оказаны услуги на общую сумму 220 500  рублей.

Моляков Кирилл, Колодин Данил, Чепенко Александра, Малолетков Александр, Бирюков 

Фарид, Васягин Илья,Иванов Лев, Победимов Владимир.



Волшебники закрыли сборы сразу на 4 подопечных 

программы «PRO-ДЦП».

Благодаря вам мы оплатили абилитационные занятия 

Артему Гаврилову, Мошна Дарье, Колодину Даниилу, и 

Саше Чепенко.

Благодаря вам каждый из ребят получил шанс 

укреплять здоровье, учиться ходить, говорить, 

развивать мышление.

Хотим сказать огромное спасибо за помощь 

волшебникам, которые дарят шанс на 

достойную жизнь детям, подопечным фонда!



НЕВЕРОЯТНОЕ ПРЕОБРАЖЕНИЕ ДЛЯ МАМ 

ПАЛЛИАТИВНЫХ ДЕТЕЙ ОТ Salon Academy GINGER.

Невероятно, но факт: 40 мам, даже из села Кошки и 

Сергиевска, приехали  в салон красоты, который свой день 

рождения отметил вот так: сделал подарок мамам 

паллиативных детей!

И еще 10 женщинам из Тольяттинского пансионата для 

инвалидов, которые вообще никогда не были в салоне красоты 

и сегодня от волнения не спали.

Посмотрите на лица наших мам, они сияют от счастья! Каждой 

подобрали стрижку и цвет волос, идеально подходящий под 

тип лица.

«Я в шоке от самой себя! Гаяне смогла в причёске показать 

весь мой характер и передать это. Спасибо огромное за 

преображение», - поделилась своим отзывом Олеся Кисарова.

К другим новостям:



Благотворительный фонд «ЕВИТА» снова свидетель на свадьбе.

Валерий и Наталья познакомились год назад 

в Геронтологическом центре, а свела их там нелёгкая судьба...

Валерий, не смотря на ампутацию обеих ног - один из самых 

жизнерадостных и активных мужчин пансионата, его и называют 

все - Боцман! Он как настоящий капитан и истинный победитель! 

И вот, год назад он встретил свою Наталью - женщину, 

перенесшую инсульт и потерявшую веру в будущее...

Но, лишь любовь и поддержка подняла Наталью и заставила 

жить! И вот теперь, глядя на эту замечательную пару, трудно 

сказать, что их объединило горе. Это светящиеся и лучезарные, 

мужчина и женщина! Валерий выращивает в своей комнате 

цветы и томаты, а Наталья обустраивает быт своего гнёздышка! 

Подробнее о свадьбе тут: https://vk.com/bfevita?w=wall-

178835730_14088

К другим новостям:

https://vk.com/bfevita?w=wall-178835730_14088
https://vk.com/bfevita?w=wall-178835730_14088


Потерявший после инсульта речь художник нарисовал картины в помощь 

паллиативным детям Самарской области.

Первое письмо мы получили от Игоря Александровича ровно год назад. Тогда он 

написал в наш фонд с просьбой помочь ему жить, так как после инсульта он 

потерял возможность говорить и глотать.

Его письмо было наполнено болью и отчаянием. С тех пор прошел год. За это 

время нам удалось не просто помочь человеку не умереть с голоду ( Игорю 

Александровичу была установлена гастростома, оформлена инвалидность, 

выдано лечебное питание – на каждом этапе мы сопровождали художника и 

включали «ручной режим» переговоров с министерствами, чтобы никто не 

тормозил), но и вернули жажду к жизни. Вместе с вами. Мы передали ему 

холсты и краски и теперь он общается с миром через свои картины.

Он пишет письма сыну директора нашего фонда #Юрикскнопочкой, и называет 

его своим другом, потому что у них обоих есть волшебные кнопочки.

Он по- прежнему не может кушать сам, в этом ему помогают гастростома и 

лечебное питание, но по прежнему не может говорить и потому пишет в наш 

фонд письма. Но в каждом следующем его письмо – жизнь.

К другим новостям:

https://vk.com/feed?section=search&q=#%D0%AE%D1%80%D0%B8%D0%BA%D1%81%D0%BA%D0%BD%D0%BE%D0%BF%D0%BE%D1%87%D0%BA%D0%BE%D0%B9


НЕЗАВИСИМАЯ ОЦЕНКА КАЧЕСТВА

Директор фонда Ольга Шелест и эрготерапвет Хосписа Олеся Кисарова 

съездили на экскурсию-знакомство в Самарское отделение протезно-

ортопедического московского предприятия. Наш фонд уже сотрудничает с

Власовым Анатолием Николаевичем, главным ортопедом этого предприятия.

Совместно с фондом он работал над проектом «Маршрут жизни: семья

особого ребёнка », осматривал ребят, делал назначения для внесения

изменений в ИПРА и так же, семьи обращались к нему за изготовлением

туторов, и ортезов.

Мы поговорили об изготовлении ортопедической обуви на протезно -

ортопедическом предприятии, так как к сожалению цвета и элементы дизайна 

на этой обуви очень скудные и иногда даже модели не удобные. Директор 

завода сказала, что есть такая услуга, для людей с сильными деформациями 

стоп - изготавливать обувь по индивидуальным размерам и слепку.

Специалисты завода, безусловно, высокой квалификации, и в этом году 

протезно-ортопедическое предприятие по направлению от СФР ( бывший 

ФСС) изготавливают тутора и аппараты на нижние конечности. 

Общественная жизнь фонда.



29 августа наш фонд принял участие в форуме 

«Сообщество», проводимого Общественной палатой 

РФ. Мы презентовали проект «Вкус жизни: 

Нутритивная поддержка тяжелобольных детей с 

белково-энергетической недостаточностью».

На стойке нашего фонда можно было ознакомиться с 

информацией по представленному проекту, 

пообщаться со специалистами фонда: директором 

Ольга Шелест, эрготерапевтом Олеся Кисарова и 

социальным куратором Оксаной Глушиной.

Всем неравнодушным, совершившим пожертвование 

в пользу наших подопечных, мы дарили в знак 

благодарности полезные обучающие брошюры по 

уходу за тяжелобольными детьми и, конечно же, 

всеми полюбившиеся открытки, нарисованные с 

любовью нашими подопечными – паллиативными 

детьми.

Общественная жизнь фонда.



ОТЧЕТ В ЦИФРАХ ЗА АВГУСТ 2023 г.

ВЫ ПОМОГЛИ, МЫ - СДЕЛАЛИ! 



Платежная система Принято Вознаграждение 

оператора

Перечислено на счет

Яндекс Касса 128 195,00 ₽ 3 589,46 ₽ 124 605,54 ₽ 

Сбербанк 1 645 025,76 ₽ 653,00 ₽ 1 644 372,76 ₽ 

На эти средства оплачены: услуги по реабилитации, абилитации, лечебное питание, 

лекарственные препараты, медицинское оборудование, технические средства реабилитации; 

услуги нянь, массажиста, эрготерапевта, игрового терапевта, дефектолога. 

Коротко в цифрах

Итого: 1 768 978,30 ₽



программа сумма программа сумма

«Ты не один» 811 285,69 «PRO-ДЦП» 220 500,00 

«Всегда рядом» 57 302,44 Право на жизнь 136 093,46 

«Вместе легче» 227 824,58 «Помощь Хоспису» 173 493,00 

Няня специального назначения 199 254,00 Административные расходы 295 324,40 

Коротко в цифрах о благотворительной помощи в августе 2023 г.



ПОМОЧЬ

ВОЛОНТЕРСТВОМ

ПОМОЧЬ

через Р/СЧЕТ ПОМОЧЬ

по SMS

Если вы чувствуете в себе 

силы и желание стать помощником 

Фонда, пожалуйста — заполните 

Анкету волонтера, скачав ее с сайта

www.bfevita.ru

и отправьте ее на адрес 

bfevita@mail.ru 

 

Мы обязательно с вами свяжемся.

Банковские реквизиты Фонда 

для перечислений в рублях

БЛАГОТВОРИТЕЛЬНЫЙ ФОНД 

«ЕВИТА»

ОГРН 1196313001950

ИНН 6316251724

КПП 631601001

 

Р/СЧЕТ № 40703810954400002444

Поволжский банк ПАО Сбербанк 

г. Самара

БИК 043601607, ИНН 7707083893

к/с 30101810200000000607 

КПП 631602005

Отправьте SMS со словом 

ЕВИТА

на номер 3443

Например:

ЕВИТА 100 

(где цифра – сумма 

пожертвований).

443079 Самарская область, 

г. Самара, проезд Георгия Митирева, 

д.9 каб.118.

Спасибо Вам за то, что помогаете нам помогать!

Мы открыты к любым предложениям и  сотрудничеству. 

Если у вас есть идеи, пишите нам! Мы всегда на связи!
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